
 
 
 
 
 
POLÍTICA Cerca de mil personas se reunieron con López Obrador en el Real de minas 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Funcionarios viajarán a Europa para promover clúster aeronáutico 
SOCIEDAD Ha aumentado 30% la afluencia vehicular en las carreteras del estado: SCT   
MUNICIPIOS Anuncian déficit de patrullas en el municipio de El Marqués 
ECOLOGÍA Y SALUD Una pila de mercurio, puede contaminar  600 mil litros de agua 
AGRICULTURA Casi 4 mil cabezas de ganado han sido retenidas por tener clembuterol  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Hay riesgo de que cierren algunos Juzgados Municipales 
 
POLÍTICA 
El acercamiento de los Funcionarios de Querétaro para con la Iglesia no es una  novedad, es algo que siempre 
ha existido y rebasa los partidos, más ahora que a cada rato se cambian de partido como de  calcetines, opinó 
el Padre José Morales Flores, Vocero de la Diócesis de Querétaro.(EL) 
 
Un sueldito decente deben de ganar los Diputados y Dirigentes de nuestro País, siendo un buen ejemplo la 
disminución de sus salarios, opinó el vocero de la Diócesis de Querétaro el Padre José Morales Flores. (EL) 
 
PAN 
Los candidatos a la dirigencia del PAN estatal, Luis Bernardo Nava y Ricardo Anaya Cortés, señalaron en 
entrevista por separado, que Felipe Calderón Hinojosa deberá trabajar en una sana cercanía con el PAN. (AI) 
 
Entrevista: Luís Bernardo Nava, señala que es un joven con entusiasmo, confiable, responsable, idealista, 
alegre, trabajador, chambeador y panista. Como político, le gustaría lograr acumular en un nuevo equipo a 
todas las virtudes de todos los panistas para sumarlo al partido. Señala que Ricardo Anaya, es una persona 
que él considera un amigo, capaz, inteligente y que tiene mucho que aportarle a la partido. En este proceso el 
partido va a ganar, lo más importante es que éste gane, que surjan propuestas; para él es una excelente 
oportunidad de que participen personas preparadas como Ricardo Anaya, porque eso suma al partido. Todas 
las diversas formas de expresión, son las inercias que se deben de romper, es algo natural pero esa dinámica 
nunca puede estar por encima de los intereses del partido y del trabajo institucional; es ahí donde se debe de 
trabajar. Esos prejuicios de un grupo u otro al interior del partido, es lo que está lesionando al mismo, no hay 
que ponerle etiquetas  a las personas, hay que fortalecer la identidad del partido, que la gente se sume como 
panista al interior del partido, hacer a un lado cualquier otro interés en particular, para que se pueda responder 
a la sociedad, panistas y no panistas. El partido se debe a la sociedad, los panistas deben trabajar en la 
formación de los panistas mismos y en el conocimiento de la problemática de la sociedad, estar con la gente, 
escuchar de viva voz cuáles son las demandas. Sus propuestas son trabajar en 3 grandes vertientes: en la 
parte interna, y por el crecimiento del partido en todo el estado; la formación de todos los panistas, para que 
cualquiera tenga la preparación necesaria y pueda cumplir como funcionario publico; otra seria, garantizar la 
imparcialidad en los procesos internos; y la tercera es ser incluyentes, en lo que tiene que ver con la vida 
interna del partido. El partido debe ser garante de que las propuestas y compromisos se cumplan, ese es el reto 
que él invita a todos los panistas para trabajar. Comenta que tiene el privilegio de poder amalgamar a estos dos 
grupos el de los Jóvenes panistas y el de los viejos panistas, se ha avanzado muchísimo en eso, esa es la 
propuesta, reconocer todo lo que se hizo en el pasado, pero también proyectar al Partido de Acción Nacional, 
hacia el futuro, como un partido moderno y joven que dé resultados a  la sociedad. (EL) 
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PRI 
El regidor del PRI Jaime García Alcocer presentó una propuesta en cabildo de Querétaro, para solicitar a los 
legisladores federales destinen más recursos a los estados. (AI) 
 
PRD 
Debido a la falta de acuerdos entre el PRD y la convención nacional democrática, la visita de Andrés Manuel 
López Obrador fue una desorganización en el Hotel Real de Minas. Los perredistas distribuyeron volantes para 
atacar a Gustavo Buenrostro de querer apoderarse de la representatividad del ex candidato en la entidad. 
Mientras tanto, otros perredistas como Consolación González Loyola Pérez y Enrique Becerra acudieron a 
plaza de armas para anunciar al la gente el cambio de lugar del evento. (AI) 
 
Se presento el autodenominado  Presidente legítimo de México, Andrés Manuel López Obrador, en las 
instalaciones del Hotel Real de Minas, el pasado fin de semana, luego de su visita a Ciudad Juárez, Chihuahua, 
Durango, Zacatecas, León Guanajuato, Guadalajara y  finamente Querétaro, con un aproximado de mil 
personas. (EL) 
 
Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se dejará solos a los oaxaqueños y alabó la marcha realizada 
en aquella entidad, para rechazar la represión y exigir la salida de Ulises Ruiz. (AI) 
 
PVEM 
Se llevó a cabo un desayuno para los medios masivos de Comunicación por parte del Partido Verde Ecologista 
de México, donde la Diputada María de Jesús Ibarra, agradeció a los reporteros por difundir las actividades del 
Partido. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Para que los Diputados no se enfermen de gripa y por ende falten a laborar, se instaló un modulo de 
vacunación anti-influenza, señaló Maria Antonieta Castillo, Jefe de Enfermeras de la jurisdicción sanitaria. 
(EL) 
 
SECCIONES 
Raúl Moreno comenta que hay varios priístas que no quieren seguir viendo a Jesús Rodríguez Hernández 
como dirigente de lo que queda del PRI en Querétaro, tras el rotundo fracaso electoral del 2 de julio. Además, al 
PVEM le costó perder el registro, por haberse aliado con el tricolor. Si bien María de Jesús Ibarra asegura que 
van a apelar en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, es difícil que proceda. En Querétaro 
prácticamente está desaparecido el PRI, con solamente tres diputados locales, a diferencia de Convergencia, 
un partido que creció mucho en la entidad. Por otro lado, para el 22 de diciembre, Ricardo Anaya y Luis 
Bernardo Nava compiten por la dirigencia del PAN estatal. Considera que ambos pueden garantizar la 
imparcialidad para el proceso electoral del 2009. Esta elección se da por parte de los consejeros actuales, que 
en su mayoría pertenecen a los duros, encabezados por Alfredo Botello Montes. Hasta hoy, como candidatos 
a la gubernatura, sólo se ven dos posibles contendientes para la gubernatura, que son el propio Botello y 
Armando Rivera. No se ve que en la elección del 2009, sea quien sea el candidato, que alguien pueda pelear 
seriamente la gubernatura al PAN. (AI) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Las obras de dignificación del Centro Histórico de la Ciudad de Querétaro, se pretende que no sean realizadas 
en buenas épocas para el comercio del lugar, aseveró Mauricio Kury Presidente de la CANACO. (EL)  
 
Entrevista. Eric Salas, diputado Presidente de la comisión de planeación y Presupuesto, señala que la 
discusión y el análisis del presupuesto 2007 y esperan tener para el miércoles al medio día una propuesta 
definitiva. Si bien se hacen análisis a fondo en algunos temas, descarta hacer modificaciones radicales en algún 
rubro. Se ha buscado dar prioridad a seguridad, educación y salud, sobre todo. Reiteró que no hay posibilidad 
de dar recursos a los organismos descentralizados para construir edificios propios. Señaló que proponen un 
ajuste de austeridad de 5%, pero es difícil, pues de hacerlo, el recurso se iría al ejecutivo, poder al que sí le 
correspondería realizar un programa de este tipo. Para la UAQ se le da menos de lo que piden, pero es con 
base en el promedio de aumento presupuestal que se está dando. Considera que entre hoy y el miércoles se 
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reúnen con el rector Raúl Iturralde Olvera. Señala que se ha dado que alguna dependencia pide presupuesto 
para un proyecto y al final se dan cuenta que se usó para otra, por lo que se buscará poner candados y evitar 
que estos suceda. Considera que a través de la entidad superior de fiscalización se estará vigilando que los 
gobiernos municipales apliquen adecuadamente los recursos. Señala que en Cadereyta hay una zona donde ya 
se puede cobrar el predial, pero el cabildo consideró que no, lo cual es injusto, pues los que pagan impuestos 
estarán financiando a esta zona. Por el otro lado, en la zona del aeropuerto, el municipio de colón propuso un 
impuesto, pero afectaría a los cercanos que no cuentan con servicios. Debe buscarse que las autoridades 
municipales regresen a los ciudadanos su predial, con servicios de calidad. Cuando un municipio cobra menos 
de lo que debe cobrar, eso repercute en que una bolsa federal les reduce también los recursos. Considera que 
se avanza en buenos términos para el presupuesto del 2007, pues no hay mucha capacidad de movimiento y 
seguramente no habrá movimientos importantes. (AI) 
 
Se llevó a cabo la entrega de la XII Edición del premio de calidad en el Estado de Querétaro; en dicho acto se 
contó con la presencia del Edil Capitalino Manuel Gonzáles, así como con la del Secretario de Trabajo Rafael 
Camacho, en este marco el Delegado en el Estado de la CANACINTRA, Sergio Villaseñor, señalo que el 
premio de calidad en el Estado de Querétaro ha logrado que las empresas queretanas sumen a la búsqueda de 
mejores escenarios que sirvan como plataforma para trascender al mercado global. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza: Alejandro Suárez, en representación del Estado de Querétaro, se llevó el segundo lugar del 
Campeonato Nacional de 5 kilómetros, señala Antonio Álvarez Martín, Presidente del Instituto del Deporte y 
recreación del Estado de Querétaro. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Miguel Parrodi Espinosa, delegado del Instituto Nacional de Migración informó que comenzarán a intensificar 
sus actividades en este mes, debido a la llegada de más de 30 mil queretanos provenientes de los Estados 
Unidos. Dijo que las campañas informativas y de protección a los migrantes se han  intensificado por parte de 
las diversas autoridades, a fin de evitar que los paisanos sean objeto de extorsión o de asaltos a lo largo de la 
carretera. (AI) 
 
Arturo Rosales, coordinador de atención ciudadana de la Secretaría de Seguridad Ciudadana señaló que se 
busca crear un carril exclusivo para el transporte público en Zaragoza, pues gran parte de las rutas pasan por 
esta vialidad. Para esto, dijo, deberá prohibirse el estacionamiento en esta vialidad. (AI) 
 
La PROFECO calificó tres gaseras que operan en la entidad con luz roja, es decir, operando con diversas 
irregularidades graves, luego de inmovilizar básculas, cilindros de gas y faltantes en el despacho de gas. En la 
página web de la institución se habla de Plus gas, Gas exprés Nieto y Sibagás. (AI) 
 
La Delegación Estatal de la Cruz Roja Mexicana, cierra el 2006 con un presupuesto de un millón de pesos, para 
ejercer de la presente fecha al 10 de Marzo, aseveró el Delegado Estatal Amadeo Lugo Pérez. (EL)  
 
Gracias a la cooperación voluntaria de miles de queretanos e instituciones altruistas, la Cruz Roja Mexicana 
Delegación Querétaro, pudo comprar una ambulancia de tecnología de punta. Desde hace 65 años la Cruz Roja 
ha tenido presencia en el Estado, lista para apoyar a quien requiera de atención o servicio médico. (NT) 
 
El Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién aseguró que es 
positivo el balance de la Feria Internacional de Querétaro pues no se han registrado hechos delictivos. Por su 
parte, el organizador Hugo Burgos aseguró que se buscará reprogramar la presentación del grupo Ha-Ash. (AI) 
 
El presidente de la Unión Ganadera de Querétaro, Francisco Domínguez, precisó que hasta el momento no se 
ha decomisado ninguna arma de fuego al interior del palenque de la feria de Querétaro, esto entre otras cosas, 
gracias al dispositivo de seguridad y revisión que ha implementado la PGR para buscar armas de fuego y evitar 
que éstas ingresen a los espectáculos. (NT) 
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Cabeza: El Vocero de la diócesis de Querétaro, el Padre José Morales Flores, hablo acerca de la 
responsabilidad de Monseñor Rogelio Cabrera en Chiapas, ya que es una región donde se requiere de 
pacificación por el zapatismo. (EL) 
 
Hoy por la noche habrá un operativo impresionante y agentes de la dirección de tránsito municipal realizarán el 
abanderamiento de diferentes marchas que se realizarán hoy, con motivo de la celebración para mañana de la 
Virgen de Guadalupe. (AI) 
 
Vistazo Ciudadano: Desde Boulevard de la Luz, en la Colonia Cerrito Colorado, donde los vecinos se quejan 
porque no hay señalización, no hay topes, ni semáforos, y esto es muy peligroso para los peatones. (EL)  
 
En la autopista México-Querétaro en dirección a San Luis Potosí, una camioneta tracker se impactó contra un 
trailer, con lo que la persona que manejaba este vehículo quedó prensada, aunque no resultó herida de 
gravedad, al parecer. (AI) 
 

MUNICIPIOS 
El Edil capitalino Manuel Gonzáles Valle, junto con su esposa Ana Laura García, dieron inicio a la gira 
denominada, Todos por un Querétaro sin frío. En dicha gira se llevó a cabo la entrega de 3 mil cobijas y 900 
sudaderas para los habitantes de las  delegaciones, Epigmenio González, Santa Rosa Jáuregui, Felipe Carrillo 
Puerto, Josefa Vergara, Feliz Osores y Villa Cayetano Rubio. (EL) 
 
La atención al sexo servicio en la capital del Estado es poco viable por parte del municipio de Querétaro, 
informó el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, luego del análisis realizado por esta 
administración, ante la sugerencia que hizo el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (AI) 
 
 
El Presidente Municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, hizo la entrega de 50 mil pesos, para llevar a 
cabo la tradicional fiesta de la Virgen de Guadalupe en aquella zona del Estado. (EL) 
 
La comisión de tránsito, vialidad y autotransporte público hace gestiones para que a finales de diciembre se 
pueda lanzar la convocatoria y dar concesiones de taxi y se regularicen los vehículos que actualmente trabajan 
como piratas en el municipio de El Marqués, informó el diputado José Guadalupe Ramírez. (AI) 
 
Francisco Perrusquía Nieves, ex alcalde de Pedro Escobedo intentó boicotear la primera reunión de la 
asociación civil Productores queretanos unidos con el uso eficiente del agua, de acuerdo a lo que indicóp 
Siliciano López Magos, presidente del pozo en San Clemente. (AI) 
 
El consumo de bebidas alcohólicas sigue siendo una preocupación en el municipio de Pedro Escobedo, 
principalmente en 5 de las 24 comunidades, señaló Ataliel Olvera, integrante de la comisión de seguridad 
pública del ayuntamiento. (AI) 
 
El proyecto que el Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira Diaz pretende desarrollar durante el trienio, 
constará de cerca de 800 mdp, dio a conocer el diputado local Alejandro Straffon Báez, quien señaló que el 
pasado viernes se reunieron los diputados panistas con el Alcalde, con la intención de darles a conocer dicho 
proyecto. (AI) 
 
Durante los primeros dos meses de este año, podría autorizarse la concesión para la construcción de tres 
plantas tratadoras de agua que solicitó el municipio de San Juan del Río, según lo señaló el diputado local 
Ricardo Martínez Rojas. (AI) 
 
En cuanto a las investigaciones del atentado que sufrió el Alcalde de Tequisquiapan, Noé Zárraga, ya hay un 
detenido y un vehículo sospechoso que ya se investiga, asegura el propio Edil. (AI) 
 
El ayuntamiento de Tequisquiapan deberá derribar el puente que la administración municipal pasada construyó 
con un costo de 2 mdp, en el barrio de San Juan a un costado de la presa Centenario, debido a que la Comisión 
Nacional del Agua señaló que no cumple con la normatividad. (AI) 
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El municipio de Tequisquiapan recibirá un incremento de 6.5% en el presupuesto del 2007, lo que repreenta un 
total de 108 mdp, de acuerdo con el Alcalde Noé Zárraga. (AI) 
 
El diputado local Héctor Perrusquía aseguró que se contempla un incremento de 5% en el presupuesto para el 
ejercicio 2007 de la administración del municipio de Tequisquiapan  y aseguró que poe el momento se 
encuentran en pláticas con el Alcalde Noé Zárraga, para determinar las necesidades más importantes. (AI) 
 
El Alcalde de Colón, Alejandro Nieves Hernández, anunció que uno de los proyectos en puerta es crear la 
dirección municipal en materia de salud. (AI) 
 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra, insiste en la creación de un fondo ambiental para el próximo 
año, a partir del 25% de lo que se recaude por concepto de multas. (AI) 
 
Entrevista: Arturo Eulogio Ortiz Montes, Delegado Estatal del la Procuraduría Federal de Protección al Medio 
Ambiente,  señala que en Querétaro ha habido una apertura de parte de la administración Municipal muy 
interesante. Durante la administración pasada, el Municipio de Querétaro, pugna por certificarse, para que se 
haga la separación de la basura de manera muy ordenada. Querétaro fue el tercer Municipio a nivel Nacional 
que lo llevó a este status y a consecuencia  de ello surge la voluntad del Municipio de Pedro Escobedo, 
Peñamiller y Pinal de Amoles, en su momento a impulsar este programa y se esta trabajando en ello.  En la 
medida que se tenga controlado todo aquello que dañe el medio ambiente, se estará garantizando una reserva 
de la biosfera de manera permanente, sustentable, amigable. El Presidente Municipal de Jalpan ha manifestado 
su deseo, porque esto se logre dentro de su Municipio; el Medio Ambiente no tiene ideología. La categoría 
Municipio trata 5 aspectos, que son muy importantes para el medio ambiente, como es el depósito de residuos 
sólidos, el manejo del aire, infraestructura urbana, el manejo del agua y la quinta es el manejo de áreas verdes 
y zonas de naturaleza ecológica. El cuidado del medio ambiente se basa en la educación. (EL) 
 

AGRICULTURA 
A dos introductores de ganado se les ha negado la entrada al rastro TIF municipal, por tener presencia de 
clenbuterol en la carne de su ganado, señaló el delegado de la SAGARPA, Manuel Valdés. (AI) 
 
La LV Legislatura aprobó un punto de acuerdo para exhortar a la Legislatura federal que permita las reformas 
que al momento se encuentran congeladas, para el combate al clenbuterol. (AI) 
 
Hasta el momento se tiene registradas 60 hectáreas siniestradas de cultivo de cebada y trigo, por motivo de las 
bajas temperaturas en el Estado, detalló el Titular de Desarrollo Agropecuario en el Estado, Héctor Samuel 
Lugo Chávez. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Cabeza: La mayoría de los policías en el Estado son corruptos y ejercen una fuerza represora, señalaron 
ciudadanos entrevistados. (EL) 
 
Se debe ampliar las Facultades de la escuela de Policías, para brindar capacitación también a Instituciones 
Privadas de Seguridad y de emergencia, dijo el Diputado Carlos Cabrera Valencia, Presidente de la Comisión 
de Gobernación, Administración Publica y Asuntos Electorales. (EL) 
 
 
Cabeza: Hay riesgo de que cierren algunos Juzgados Municipales, lo que significaría un golpe a la impartición 
de justicia en el Estado, dijo la Magistrada del Tribunal Superior de Justicia, Basilisa Balderas. (EL) 


